

Zeitschrift: Archives des sciences et compte rendu des séances de la Société
Herausgeber: Société de Physique et d'Histoire Naturelle de Genève
Band: 54 (2001)
Heft: 1

Rubrik: Prix Marc-Auguste Pictet

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



La Société de Physique et d'Histoire Naturelle de Genève (SPHN)
a l'honneur de vous annoncer l'édition 2002 de son prix intitulé:

PRIX MARC-AUGUSTE PICTET

Ce prix, destiné en principe à un jeune chercheur, récompensera un travail marquant, inédit ou récemment publié, dans le domaine de l'Histoire des Sciences.

Le montant du prix est de Sfr. 12'000.-; il peut être partagé.

Sont habilités à recevoir ce prix des candidats suisses ou étrangers, de niveau universitaire. Les candidatures doivent être envoyées jusqu'au *31 décembre 2001*, à l'adresse suivante:

Président de la SPHN
Muséum d'Histoire naturelle
Case postale 6434
CH-1211 GENÈVE 6
Suisse

Les textes complets des travaux, accompagnés d'un résumé et d'un curriculum vitae, doivent être soumis dans ce délai, en deux exemplaires. Un exemplaire des travaux primés restera la propriété de la SPHN. Ces textes peuvent être rédigés en français, allemand, italien ou anglais. Dans ces trois derniers cas, le résumé sera traduit en français et comprendra une douzaine de pages, soit 4'000 mots ou 20'000 signes environ.

Thème retenu pour le Prix en 2002:

Histoire de la météorologie et de la climatologie

Une commission, comprenant des professeurs de l'Université de Genève et des experts du domaine est chargée d'examiner les candidatures.



The "Société de Physique et d'Histoire Naturelle (SPHN) de Genève" has the honor to announce the 2002 edition of its award entitled:

THE MARC-AUGUSTE PICTET PRIZE

This Prize, in principle intended for a young researcher, will reward an outstanding work, unpublished or recently published in the field of the history of science.

The Prize is endowed with an amount of Sfr. 12,999, and may be shared.

Application is open to both Swiss and foreign candidates at university level. Notification of candidature should be sent by 31st December 2001 to the following address:

Président de la SPHN
Muséum d'Histoire naturelle
Case postale 6434
CH-1211 GENÈVE 6
Switzerland

Two full copies of the work, accompanied by a summary and a curriculum vitae should be submitted before the deadline given above. One copy of the prize-winning work will remain the property of the SPHN.

The texts may be written in French, German, Italian or English. In the last three instances, the summary should be translated into French and be approximately 12 pages in length, i.e. 4,000 words or about 20,000 characters.

Theme for the 2002 Prize:

History of meteorology and climatology

A commission including professors of the University of Geneva and experts in the field will be responsible for examining all entries.